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PUCAMP - Campinas - SP

Membros presentes
ABCON Cléber Elieser R. Salvi (T)
ASSEMAE Romeu Cantúsio Neto (T)
CETESB Lívia Fernanda Agujaro (T)

Magda Miskolci Tinoco (S)

DAE/ Sumaré José Carlos Ricci (T)
Wilson S. Correa (S)

P.M. Sumaré Odair Rusa (T)
IAC Flávio Bussmeyer Arruda (T)

Rinaldo Oliveira Callheiros (S)
IAL Silézia D. P. Ramos (S)
P.M. Americana Rosa Maria F. Bueno (T)

Antonio Geraldo Giubbina (S)
P.M. Campinas Ivanilda Mendes (S)
P.M. Hortolândia Claudia R. Esperoni Zanibon (S)
P.M. Indaiatuba Telma Cristina C. Menezes (T)

Albérico Biserra da Silva Filho (S)
P.M. Mairiporã Ana Maria Souza Pereira (T)
P.M. Nova Odessa José Hilário Pessoa (T)
SAAE/ Atibaia Viviane (R)
SABESP José Mauro F. Bonucci (T)

Alzira Amâncio Garcia (S)
Secretária da
Saúde – DIR XV

Luiz Alberto B. Carneiro (T)

UNESP -  Instituto
de Biociência

Dejanira De Angelis (T)

UNICAMP-
CESET

Cassiana Coneglian (T)

Membros Ausentes com justificativa
PUCAMP
SORIDEMA
PM Morungaba
CENA
P.M. Piracicaba
DAEE
FUNASA
UNESP

Membros Ausentes sem justificativa
ANA
SEESP - DR PIRACICABA
SODEMAP

(T) - Titular         (S) Suplente           (R) Representante

1.Pauta :  A pauta e a convocação da reunião foram enviadas
aos presentes por meio de mensagem eletrônica 2. Abertura:
A Sra Livia Fernanda Agujaro, coordenadora da CT-SAM,
iniciou a reunião cumprimentando a todos, informou sobre a
existência de quórum para início, solicitando aos presentes
que se apresentassem. 3. Aprovação da Ata da primeira
reunião ordinária da CT-SAM pelos presentes 4.
Andamento dos trabalhos: Foi sugerido e acatado pelos
presentes a composição de grupos de trabalho para discutir
temas  específicos que se reunirão em datas a serem
acordadas pelos membros componentes. Foram constituídos
os grupos de trabalho sobre Portaria 1469/00 e Qualidade
Laboratorial (GT-Q), composto por: ASSEMAE, IAL, PM
Hortolândia, PM Indaiatuba, CETESB, SEMAE, Vigilância
Sumaré e DAE Sumaré, ABCON, SVS/FUNASA; um grupo
de Agenda 21, Avaliação de Risco e Atenção Primária
Ambiental (GT-21) composto por: SAAE Indaiatuba,
CODEM, UNICAMP, ANA, UNESP, SVS/FUNASA, PM
Campinas, PM Americana, PM Hortolândia, SABESP; o
grupo do sistema Salto Grande/Atibaia  (GT- SGA) composto
por: ASSEMAE, SVS, PM Americana, PM Atibaia,
SABESP, CETESB, PM Campinas, CODEN, PM Sumaré  e
o grupo para elaborar a Cartilha de Qualidade da Água para
Poços e Nascentes, composto por: IAC, SVS/FUNASA,
UNESP, ASSEMAE, CETESB, SABESP e PM Campinas,
que já definiu a data da primeira reunião, 12/09/2003 às
14:00 no IAC, sendo que os demais grupos definirão seu
local e data. Ficou definido que o coordenador(a) do GT-
SGA seria a Rosa da Prefeitura de Americana e o Rinaldo do
IAC para o Grupo da Cartilha de Nascentes. Para os demais
grupos, ficou de ver a possibilidade da PM de Campinas
coordenar os trabalhos do GT-21 e o SEMAE o GT-Q. Foi
colocada a importância de se resgatar o projeto do
interlaboratorial, pois está sendo proposto o Sistema de
Suporte à Decisão para a Bacia (SSD) que envolverá um
banco de dados único e este banco deve ser alimentado com
dados uniformizados, além do que, o interlaboratorial
permitiria os laboratórios já estarem atendendo à Portaria
1469/00 no quesito qualidade. Uma possibilidade seria
submeter o projeto novamente ao FEHIDRO, não se
esquecendo de inserir item capacitação. Também foi
colocada a importância de se inserir no site do Comitê o
cadastramento das empresas e insumos para auxiliar a
contratação de serviços e compra de materiais através das
licitações. Lívia relatou a ida ao Município de Santa Maria
Madalena – RJ para conhecer o projeto desenvolvido pelo
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Consórcio da MR-5 para elaboração de Mapeamentos de
Risco Locais com a participação comunitária, que é um
projeto bastante interessante para ser implementado em nossa
região, porém com as devidas adaptações pelo maior número
de municípios, maior extensão territorial e complexidade dos
problemas; estes mapeamentos já seriam o início do trabalho
com as vigilâncias para atendimento da Portaria 1469/00.
Lívia comunicou que está aberto o Edital do Fundo Nacional
de Meio Ambiente para a construção das Agendas 21 locais,
que está contemplando a Atenção Primária Ambiental e os
Mapeamentos de Risco. Foi também colocada a importância
de se continuar com os trabalhos da Portaria 1469/00 e que
estará vendo a possibilidade da publicação dos resultados da
Oficina para serem distribuídos na ocasião da comemoração
dos 10 anos do Comitê. Com relação a este assunto, criou-se
uma comissão temporária com a SANASA, SABESP,
CETESB, UNESP e IAC, que se reunirá em data futura para
propor as atividades da comemoração que ocorrerá em um
único evento, dos dias 17-21/11/2003. Rosa enfatizou a
necessidade de inserir o setor saúde em muitas discussões e
propostas de projetos que impactam o meio ambiente, citando
a proposta de se fazer um piscinão em Salto Grande e como é
importante os  trabalhos de educação ambiental associados.
Lívia relatou a Oficina que foi realizada em parceria com a
CT-EA e FUNASA sobre Agenda 21 e Atenção Primária
Ambiental no Encontro Estadual de Educação Ambiental que
ocorreu em Rio Claro no mês de julho. Rinaldo (IAC)
enfatizou a importância de qualidade da água para a irrigação
e os cuidados que se deve ter com relação aos poços e
nascentes, muito utilizados no meio rural;  relatou ainda já ter
um boneco para uma publicação e sugeriu a formação de um
grupo para trabalhar em cima deste  texto. Romeu
(SANASA) relatou sua participação na revisão da Resolução
20/86 do CONAMA dizendo que é muito importante que as
instituições tomem nota das modificações propostas e
encaminhem para ele sugestões que possam ser apresentadas
nas próximas reuniões.   5. Encerramento: Foi passada a
palavra aos presentes e, não havendo nenhuma manifestação,
foi dada por encerrada a reunião.

Livia Fernanda Agujaro
Coordenadora CT-SAM


